
2016年3月10日（木）  晴れ  第31回　なごやか例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～水と衛生月間～第1732回例会

：

：

司 会

ゲ ス ト

宮澤伸光会場委員

名古屋みなとRC会長　杉江豊文さん

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様こんにちは。今日のなごやか例会に先立ちま

して、先程までR情報・研修委員会による新会員研修

会が2時間ほど行われました。その研修会には名古

屋みなとRC会長の杉江豊文さんにもお越しいただ

いて、貴重なご意見をいただきました。ありがとうご

ざいました。後程、研修を受けられました皆様から、

コメントを頂く予定になっていますので、よろしくお願いいたします。

　今日はなごやか例会ですので、少しなごやかになるかなと思って述べさせ

ていただきます。皆様もご存知かとは思いますが「つもり違い十ヵ条」という

ものがありますので、読み上げさせていただきます。

　一、　高いつもりで低いのが教養

　一、　低いつもりで高いのが気位

　一、　深いつもりで浅いのが知恵

　一、　浅いつもりで深いのが欲望

　一、　厚いつもりで薄いのが人情

　一、　薄いつもりで厚いのが面皮（面の皮）

　一、　強いつもりで弱いのが根性

　一、　弱いつもりで強いのが自我（エゴ）

　一、　多いつもりで少ないのが分別

　一、　少ないつもりで多いのが無駄

　私も、普段から無意識に思い込んでいる「つもり」の固定概念があるだけ

に、読み返す度にハッとさせられます。さらに言えば「長いつもりで短いのが

人生」「知っているつもりで知らないのが自分」その「つもり」で今後の人生を

楽しみましょう。

3月6日は家内の誕生日でした。きれいな花をありがとうございます。

今日は妻の誕生日です。お花を送って頂きました。ありがとうございます。

名古屋みなとRC会長の杉江さんをお迎えしての新会員研修会、皆様お疲

れ様でした。

いよいよ週末13日ナゴヤウィメンズマラソンです。市内各所、交通規制が

あるので気を付けて下さい。

2月25日は休会させて頂きましたが、インフルエンザではなく、単純な風邪

でした。助かりました。

市岡さん、研修会ご苦労様でした。

新会員研修会お疲れさまでした。少しでもお役に立てれば幸いです。皆様

の成長を祈念申し上げます。

皆さんのご協力により、R情報研修が今日終わりました。

本日第2回目の新会員研修会に参加させていただきました。先輩の皆様の

本音を交えた深い話が聞け、ロータリーの本質を少し理解できた気がしま

す。ありがとうございました。

早朝からの新会員研修会、市岡委員長ご苦労様でした。名古屋みなとRC

杉江会長、ご参加ありがとうございました。

春ですね。飯田町の桜が満開でした！！

明日3月11日、東日本大震災チャリティーコンペを三好C.Cで開催します。

たくさんの人に出席を頂いております。ありがとうございます。また、中部

オープンにも、たくさんの人に協賛をお願いしております。
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鳥山　政明さん

村上　　学さん

伊藤　　豪さん

山口　哲司さん

田中　　宏さん

長谷川　隆さん

天野　正明さん

市岡　正蔵さん

髙原　昌宏さん

関谷　俊征さん

湯澤　信雄さん

泉　　憲一さん

本日は研修に参加させて頂きました。ありがとうございました。

今月は、妻の誕生日と結婚記念日と大変嬉しい事がたくさんあります。台北

延平RC訪問、皆様よろしくお願いいたします。

3月1日は私の誕生日でした。今後もよろしくお願いします。鈴木淑久さん、

先日は熱田神宮でありがとうございました。

3月12日は多分結婚記念日です。

3月16日は家内の誕生日です。
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名古屋みなとRC会長　杉江　豊文さん

鈴木　淑久さん

岩本　成郎さん

内田　久利さん

森　　恒夫さん

ニコボックス 渡辺喜代彦ニコボックス委員
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国際ロータリーのテーマ
Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう
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名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～
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輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～
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会員67名　出席45名  （出席計算人数47名）

出席報告

出席率　80.4％ 2月25日は補填により 91.5％

渡辺喜代彦出席委員

・

・

梅村昌孝幹事幹事報告
本日13：40から第5回CA・第9回理事会をヒルトン名古屋28階「ホワイ

ト」にて行います。

3月15日（火）17：30から台北延平RC39周年記念式典を國賓大飯店に

て行います。

委嘱状授与
伊藤豪会長より、森恒夫さんに「地区監

査役」の委嘱状が送られました。



台北延平RC39周年記念式典出席者壮行会

なごやか例会

例会のご案内

ヒルトン名古屋4階「桜の間」
18：00～20：00

場 所
時 間

：
：

■次々週行事 3月31日（木）　1735回例会及びI.D.M

my exchange year in Switzerland
青少年交換留学生　近藤爽子さん

テ ー マ
卓 話 者

：
：

■今週の卓話 3月17日（木）

小さな生き物を使った脳の仕組みの研究
米山奨学生　徐凌歓さん

テ ー マ
卓 話 者

：
：

■次週の卓話 3月24日（木）

新会員研修会を終えて

森の防波堤プロジェクト：湯澤勇生社会奉仕委員

市岡　正蔵委員長

　本日の研修は、皆さんのお陰で私自身の研修もできたと思います。ありがとうご

ざいました。

北岡　寿人さん

　本日は勉強させて頂きありがとうございました。四つのテストをもう一度深く心

に決め、会社の経営、ロータリー活動に活かしていきたいと思います。

鈴木　　実さん

　本日の研修で、四つのテストについて、これしかないと思いましたので、これに基

づき今後とも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

鳥山　政明さん

　RCの目的や歴史、名古屋瑞穂RCの歴史も教えて頂き、ありがとうございまし

た。普段勉強嫌いの私ではありますが、会長挨拶にありましたように知っているつ

もりにならないで今後とも勉強していきたいと思います。

村上　　学さん

　難しいことはまだ分かりませんが、週に一度の例会参加を半年間がんばってき

ました。早く慣れて例会に来れるようにしたいと思います。

髙原　昌宏さん　

　本日は講師の方の熱いお話しを伺い、改めて気を引き締めようと思いました。

世のため人のために企業があるという社会的責任を自覚して、RCで頑張ってい

きたいと思います。ありがとうございました。

米山功労者表彰及びポールハリスフェロー表彰
　鈴木伸一さんが米山功労者及び、ポールハリ

スフェローとなり、伊藤会長より認証状と襟ピ

ンが贈呈されました。

　森の防波堤プロジェクトの現状報告をさせて頂きます。

　開始当初2012年は、基本的な事が分からず、失敗となっておりました。

　2014年は勉強をし、四つ葉の芽が出た苗の植え替えをしました。この苗

は今も生長しており、もう少し高さが出るまで育てたいと思います。

　昨年の年末には仙台に種を取りに行き、皆様に急遽お願いをいたしまし

て、種を植えました。現在は、倉庫を購入し、整理をして保管しています。

　どんぐりの栽培は何も分からないところからスタートしました。これからの

課題は、記録を残しながら栽培をすることと、会員の皆様の協力を仰ぐこと

です。また、倉庫や雑草の管理と、生長した苗を会員の自宅から運搬する方

法、仙台への運搬方法の検討、予算立ても今後の課題かと思います。

　3月14日（月）か

ら台北延平39周年

記念例会への参加

のため、台湾を訪問

いたします。
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